

Iniciativa ganadora

II Edición del Reconocimiento a las Buenas Prácticas de Desarrollo Sostenible

Organización:	Duale Schule Guayaquil
Título de la Buena Práctica:	Proyecto de Formación Dual
Objetivo:	Generar oportunidades de transformación social y crecimiento económico para nuestros estudiantes y las empresas, con repercusión en sus familias y en la economía local, integrando educación y trabajo en un marco de desarrollo sostenible.
Descripción:	<p>Actualmente, la formación profesional se imparte en las escuelas técnicas y no tiene ninguna conexión con las empresas para practicar y profundizar en lo aprendido. Es por eso que se diseñó el programa de formación técnica-profesional dual junto a la AHK. El cual es incentivado por los Ministerios de Educación y del Trabajo del Ecuador.</p> <p>Desde el 2018 ya cuentan con 50 empresas privadas que forman a 200 jóvenes dentro del modelo dual.</p>
Resultados e Impactos:	<p>En la primera promoción piloto 12 de los 15 aprendices fueron contratados por sus empresas formadoras y ahora son apoyados en su desarrollo profesional. El primer gran objetivo fue alcanzado y los estudiantes tienen buenas perspectivas de desarrollo profesional, es una situación en la que ganan las empresas y los aprendices porque las organizaciones buscan jóvenes cualificados y los estudiantes buscan oportunidades en el mercado laboral. En el 2019 el colegio dual captó 200 aprendices y alcanzó a firmar convenios con 50 empresas formadoras.</p>